
１月常任理事会（定例会）報告 

  

第 5 回常任理事会は 1 月 14 日(金)13 時 30 分か

ら千葉県野田市「クリアビューゴルフ＆ホテル」に

おいて、開催いたしました。地域の新型コロナウイ

ルスの感染状況により、一部理事については Zoom

を使用したオンライン形式での参加となりました。

午前には研究部会も同様に行われました。 

研究部会では、2021（令和 3）年度事務職員研修

会、2022（令和 4）年度群馬大会分科会、2022（令

和 4）年度事務職員研修会について協議が行われま

した。 

 

○報告事項 

総務部 

 ①2021（令和 3）年度第 2回全国理事会について 

 ②文部科学省、群馬県教委への後援の申請、報告

について 

 ③2022（令和 4）年度功労者表彰について 

 ④愛知大会優秀研究発表者及び研究発表者特別

表彰について 

 ⑤群馬大会までの総務部スケジュールについて 

研究部 

 ①2021（令和 3）年度事務職員研修会について 

 ②2022（令和 4）年度群馬大会分科会について 

広報部 

 ①協会ニュース 208号の発行について 

 ②協会ニュース増刊号について 

会計部 



 ①各種助成金の支払の進捗状況について 

在り方検討チーム 

 ①全国協会の在り方検討の進捗状況について 

その他 

 ①在り方検討チームメンバーの委嘱について 

 ②大阪市協会（市立高校の府立移管）について 

 

 ○協議事項  

総務部 

 ①第 2回群馬大会合同打合会について 

 ②各種規程の体裁、表記の見直し等について 

研究部                    

①2022（令和 4）年度事務職員研修会について 

②2022（令和 4）年度群馬大会分科会動画配信 

について 

その他 

 ①学校事務誌への原稿寄稿について 

 ②学校事務誌の連載等について 

 

令和 4 年 1 月末で総務部・櫻井常任理事が理事

を退任することとなり最後の会議となりました。全

国公立高等学校事務職員協会理事として、約 9 年

間、特に直近の 2年間は副会長として、全国協会発

展のため、ご尽力いただきました。 

たいへんお世話になりました。 

 

次回常任理事会 4月 22日(金) 小山台会館 

       

      〈総務部 石引浩〉 


